
Ci è giunta questa e-mail sul sito e riteniamo giusto pubblicarla se non altro per fornire quelle “spiegazioni”
che il gruppo di tifosi richiede e per cercare di risolvere quel “disagio” da loro avvertito. Innanzitutto
non è bello appoggiarsi alle transenne e coprire gli striscioni anche con i cappotti: gli striscioni vengono
fatti per comunicare con la squadra, con il coach e con il restante pubblico del Palazzetto (come lo
striscione per Jamison della scorsa partita). E’ questo forse il modo più immediato per esprimerci e
comunicare con tutti, visto che la fanzina, pur realizzata con tanto impegno e sacrifici, spesso non viene
neanche aperta! Pertanto non è giusto coprire gli striscioni della curva. Ma al di là di questo forse banale
motivo ce ne è un altro senza dubbio fondamentale. Ci siamo resi conto, dalle immagini televisive e dalle
foto scattate alla curva, che questa è molto più bella e ordinata quando tutti sono più compatti. Inoltre
forse non tutti sanno che ogni curva sportiva è soggetta a valutazioni da parte dei tifosi ospiti, i quali sui
propri siti web esprimono anche giudizi in merito. Quindi niente di strano se vogliamo che la “curva
avellinese” ( perché non si parla di “curva O.F.) sia esaltata ovunque! Per non dire, poi, che anche il tono
della voce e quindi dei cori è più incisivo se tutti sono più uniti e compatti. Inoltre anche noi paghiamo
l’abbonamento, ma siamo costretti poi a rivederci di nuovo la partita per televisione in quanto il campo
ci appare offuscato dal canestro e da Sendero!
Con questo non vogliamo assolutamente negare il vostro diritto, in quanto abbonati, a vedere la partita
bene, ma capirete lo spirito di adattamento che deve regnare in curva e anche la nostra esigenza di cercare
di portare un po’ di ordine. La curva rappresenta la nostra “casa della domenica” che deve ben mostrarsi
al pubblico e deve impressionare positivamente gli “ospiti” che di volta in volta vengono a far visita ad
avellino, ripetiamo, e non ai soli O.F..Quindi dovrebbe essere interesse di tutti adoperarsi per mostrarci
al meglio. D’altra parte, poi, i complimenti alla curva, anche e soprattutto in occasione delle coreografie,
devono essere un motivo di orgoglio per tutti i tifosi. E non è un caso che anche se siamo presenti da
pochi anni nel panorama cestistico che conta ci siamo (sempre come curva e mai come singoli) guadagnati
il rispetto di tanti!
Vi ringraziamo comunque per il vostro intervento e ci scusiamo per i modi forse un po’ bruschi, ma
giustificati dal fatto che spesso questo invito vi viene rivolto in fretta e con l’ansia dell’inizio della
partita.Sicuri della comprensione di tutti e uniti dalla passione per la nostra città e per i nostri colori!!!
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